

先日、竹製の小さなせいろを買いました。

きっかけは、かわいらしいミニかぼちゃをいただいたことと、たまたま立ち寄った本屋さんで「せいろ蒸し」のレシピ本に出会ったこと。

偶然が重なり、気になっていたものに思いがけず出会えました。

ふとした縁から新しい世界が広がることがあります。

実はハローワークにも、そんな“出会い”があるんです。

最近、転居して初めて来所された方が、ある技能職種を希望されましたが、該当する求人はその時点ではありませんでした。ところが窓口から事業所に問い合わせたところ、「そういう方がいらっしゃるなら」と新たに求人をいただき、面接・採用へ。

さらにもう一人のご紹介にもつながり、お二人とも採用となりました。

インターネットでは生まれない、思いがけない出会いやご縁が、ハローワークにはあります。

10月15日(水)には、大和町総合体育館で「就職・転職フェア in 大和町」を開催します。

ちょっとしたきっかけが、未来への一歩につながります。

ぜひこの機会に、新しい出会いを見つけてみませんか。

<https://jsite.mhlw.go.jp/miyagi-roudoukyoku/content/contents/002396823.pdf>

日中はまだ暑さが残る日もありますが、夕方には秋風が吹き、虫の音が聞こえる季節となりました。

せいろで蒸した「七ツ森しいたけ」や秋野菜とともに、実りの季節を味わいつつ、地域の皆さまとのご縁を大切にしていきたいと思います。

